



ÉDUCATION

Une semaine pour retrouver le goût de l'écriture



ÉCRITURE. La deuxième édition de la Semaine de l'écriture se déroule dans dix établissements scolaires d'Eure-et-Loir.

La deuxième édition de la Semaine de l'écriture se déroule à partir de lundi, et jusqu'au dimanche 13 octobre, dans une dizaine d'établissements scolaires d'Eure-et-Loir.

« Pour montrer aux élèves qu'on peut écrire avec de vrais mots et dessiner de jolies lettres », le président de l'Union professionnelle de la carte postale (UPCP), Bernard Bouvet, a imaginé un concours national d'écriture.

Au collège Louis-Pergaud, à Courville-sur-Eure, l'initiative est relayée par les sept professeurs de français en charge des classes de sixième. 163 enfants vont devoir rivaliser pour décrire l'image de

leur carte postale, et exprimer un sentiment dans un langage manuscrit. ■

Marianne Denis

LES PARTICIPANTS

Dix. L'école Cheneau à Hanches, le collège Saint-Paul, à Brou, l'école primaire de Dangeau, le collège Louis-Pergaud à Courville-sur-Eure, l'ÉREA François-Truffaut à Mainvilliers, l'école primaire La Mihoue, à Champhol, l'école élémentaire Eugène-Pottier à Gallardon, le collège Jules-Ferry à Auneau, l'école des Champs-Dorés à Béville-le-Comte et l'école élémentaire de Saint-Symphorien-le-Château.